

## **6. Résultat du postulat de M. Alain Ryser intitulé "Télécommunication – Fibre optique"**

La parole est donnée à Monsieur Marcel Chételat, conseiller communal

"En date du 23 septembre 2014, M. Alain Ryser a déposé un postulat concernant les accès Internet pour le village de Vermes et le Conseil Communal souhaite finaliser le dossier.

Il y a environ une année jour pour jour, lors de la séance du Conseil Général de décembre, j'avais eu le plaisir de vous faire une communication concernant la décision de Swisscom d'enfin accepter de relier le village de Vermes au réseau de la fibre optique. Les travaux devaient se terminer au début de l'automne 2016 et ce soir je peux vous annoncer que le village de Vermes est enfin relié au réseau Internet et par conséquent est sorti du trou noir qui l'isolait des nouvelles technologies de l'information.

Par conséquent, le Conseil communal estime que le postulat est accompli. Une séance d'information organisée par Swisscom se tiendra prochainement. Merci de votre attention".